



Communiqué de presse

Vendredi 23 mars 2012



Jean-Paul Jourdan, élu président de l'université Michel de Montaigne Bordeaux 3

Jean-Paul Jourdan, 55 ans, a été élu président de l'université Michel de Montaigne Bordeaux 3 au cours d'un Conseil d'administration, réduit à ses 22 membres élus, tenu ce vendredi 23 mars 2012.

Il a été élu au 2ème tour avec 12 voix face à 2 autres candidats : Pierre Beylot (8 voix), Jean-Yves Coquelin (1 voix) et 1 vote blanc.

Prochaines étapes électorales

Les vice-présidents du Conseil d'administration, du Conseil scientifique et du Conseil des Études et de la Vie Universitaire seront élus dans les prochaines semaines par les représentants siégeant dans ces instances.

Consulter la composition des 3 conseils centraux de l'université renouvelés lors des élections des 6, 7 et 8 mars 2012.

Bio express

Jean-Paul Jourdan est professeur d'histoire contemporaine. Il a suivi toutes ses études à l'université Bordeaux 3 : agrégé d'histoire en 1979, titulaire d'un doctorat de 3^{ème} cycle en 1982. Assistant, puis maître de conférences à l'université de Pau de 1982 à 1992, il est ensuite nommé à Bordeaux 3 et y occupe un poste de professeur depuis 2001 après avoir soutenu une thèse d'État à l'université de Paris IV en 2000.

Il a été membre du Conseil d'administration de 2005 à 2007, directeur de l'UFR d'histoire entre 2005 et 2009 et vice-président du Conseil d'administration depuis 2009.

Contact presse : Service communication • isabelle.froustey@u-bordeaux3.fr • 05 57 12 15 98